
ふじガ丘自治会                         平成 12年 10月 14日 
会員各位 
                                 ふじガ丘自治会 
                                 会長 沼田 満美子 

          10月度定例委員会議事録 
   日時   ：   平成 12年 10月 7日  19時 30分～20時 30分 
   場所   ：   ふじガ丘自治会館 
   出席人員 ：   20人委員出席(内委任状 5通)  会則第 14条第 4項により開催成立 

審議事項 

☆ひばり祭りの参加について   10月２９日(日曜日)  午前１１時～午後３時 

   コミュニティーの大きなイベントであるひばり祭りも今年で４回目を迎えます。 
   昨年同様ふじガ丘自治会の中から数名がお手伝いに行く事になりました。 
   前日、午後２時からの準備に３名、お祭り当日は餅つきのお手伝いを中心に、午前９時頃 
   から６名の方にお願いをいたしました。よろしくお願いします。 
   天候が心配されますが、全て前もって材料を揃えますので、当日雨天でも開催されます。 
   自治会の皆さまも是非お出かけ下さい。 

☆高齢者のゴミだしについて 

   先日、一人の自治会員の方からゴミ出しについてのお願いがありました。 
   90才近い人を 80代の方がお世話をしているという中、急な坂道でのゴミだしは、健康な 
   人には理解できないくらい危険で大変なことです。重たいゴミ箱の蓋も開けることができ 
   ません。そこで週 2回ヘルパーによって捨ててもらう事になりましたが、1回はどうして 
   も前日の夕方しかだせません・・ということでした。 
   その方と同じゴミ箱を使う自治会員、役員会、定例委員会でもこの件について話し合い、 
   ゴミの水きり、匂い等の始末をきちんとした上であれば、前日でも構わないとお返事を致 
   しました。 
    3年前にコミュニティーひばりの福祉部会でアンケートを各自治会単位でとりました 
   が、望むボランティアとして多かったのが、通院の為の足と、今回と同じゴミ出しのお手 
   伝いの件でした。高齢に限らず、ケガや病気になっても、ゴミを持って出しに行く事が 
   思いの他困難な作業になります。                         
   この件に関しまして何か他にご意見がありましたら、どうぞ役員までお聞かせ下さい。    

☆大型ゴミの有料化について 

   ９月、１０月委員会で宝塚市が来年度から行う粗大ゴミの有料化に関しての意見交換を 
   しております。豊かな生活を享受してきた私たちが、大量生産、大量消費から、莫大な 
   処理の出来ないゴミを次の世代につけとして押しつけている現状の中で、粗大ゴミの有料 
   化は排出抑制、減量化をはかるためにも、考えなくてはいけない問題です。しかし実施に 
   関しては未だ多くの課題があり、自治会連合会では行政に対して、有料化の前にもっと 
   一般市民に対して、詳しい説明をするように申し入れてあります。 



☆自治会館の備品の件 

  ＠事務室内のカーテン購入の件 
   コピー機に直射日光が当たり、夏場は特に必要ですので今回ブラインドをつけることに 
   決定しました。 
  ＠玄関正面のボード購入の件 
   現在、展示物を直接壁紙に貼っていますが、これからも色々な作品を展示し壁面を生か 
   して頂く上で、必要ではというご意見がありました。 
   ボードが無い方が額などの展示物が映えることもありますが、長年、色々な展示物を 
   セロテープや画鋲でとめることを想定するとやはりその部分だけ傷んでしまいますので、 
   今回ボードの取り付けを考えております。 
 

☆自治会加入承認について      お手元の会員名簿にご記入下さい。 

 <新会員>      浜田 一正様  7－B班  ふじガ丘 23－6   ℡XX－XXXX 
        梅村  聡様  7－C班  ふじガ丘 25－8   ℡XX－XXXX 
 

報告事項 

☆宝塚市保健衛生実践功労者に決定 

   宝塚市保健衛生実践功労者(個人表彰) として、当自治会 5－30にお住まいの  
   半田成次郎様が推薦されました。 
   氏は平成 4年度に自治会副会長就任の折り、当地区東側を流れる最明寺側の住宅側斜面 
   に雑草が繁茂し、不法投棄(大型家電品、ﾀｲﾔ等)が絶えない事から、その都度、投棄物を 
   引き上げ、ｸﾘｰﾝセンターに持ち込み、処理を続けて下さり、以来長年にわたり、土手の 
   整備、清掃に尽くされ、その顕著な功労に対して住民一同深く感謝しております。この度 
   の受賞はふじガ丘住民にとっても大きな喜びです。 
    11月 20日(月) の第 28回保健衛生大会で表彰状と感謝状が送られる事になりました。 

☆ひばり祭りについての経過報告 
  9月 13日 ひばり祭りのスケジュール及び模擬店の担当について 
        沼田会長 総務武田出席 午後 1時 30分～3時 30分  長尾台小学校にて 
  9月 30日 コミュニティー幹事会 役割分担について 
        沼田会長出席  午前 10時 30分～12時   せいれいの里にて 
         
  10月 24日 最終打合せ  沼田会長出席予定 午後 1時より    長尾台小学校にて 
 
   当日は雨天でも決行いたします。コミュニティーの大きなイベントですので地域の 
   交流を図るためにも、どうぞ皆様のご参加をお願いします。 
 



☆三自治会合同ハイキングのご案内 

  9月 23日 三自治会打合せ  午後 7時 30分より   ふれあい会館にて 
        出席者  沼田会長 松本、伊藤副会長 川田(企画実行) 
 
  ※参加申込書もいっしょに配布しますのでどうぞご家族皆様でご参加ください。 
 

☆社会福祉協議会会員申し込みについて 

  当自治会から 56世帯 86口の申し込みがありました。社会福祉協議会よりお礼の手紙が届 
  いております。領収証は会員シールをもってかえさせて頂きました。            
  ご協力有り難うございました。 
 

☆赤い羽根共同募金について 
  例年通り総務でとりまとめ、募金に協力させて頂きます。 
 

☆秋の一斉清掃 

  11月 12日(日)に決定いたしました。雨天の場合は、11月 19日(日)に行います。 
  前回同様、子供会からも公園の掃除に参加してもらう予定です。 
  ご協力よろしくお願いします。 

☆シニアクラブより 

  11月 21日  秋の遠足   場所：箕面の紅葉狩り及び箕面山荘にて食事           
                   (今回は、現地集合 現地解散です。) 
   毎月曜日  グランドｺﾞﾙﾌ 場所：せいれいの里横 空き地 時間：13：00～15：00  
 【お礼】先月お願いしておりましたワープロですが、寄贈していただく事ができました。 
     ありがとうございました。 

☆廃品回収 

  今月の廃品回収は、10月 22日です。ご協力お願いします。 

 
【お礼】皆様と紙一紙業様(業者)のご協力に依り再生資源集団回収奨励金が半期分(4月～9月) 
     15，250kgで 61，000円請求できることになりました。ありがとうございました。 
     今後とも毎月よろしくお願い致します。

 

 



       【  ふじガ丘だより  】 

  自治会テニスクラブ会員募集 
     日時   毎週日曜日  午後 1時～日没まで 
     会費   一家族につき 500円／月 
       
    自治会員の家族でしたら、どなたでも利用できます。(連絡先：総務有田 ℡XX－XXXX) 
 

   年配用の着物の寄付お願いします。 

     どなたか年配用の着物で寄付してくださる方がありましたら、お知らせ下さい。 
     不自由な身体になり、着物を着るのを諦めていらっしゃる方に着付けと記念撮影を 
     ボランティアで始めたいという方がいらっしゃいますのでその為に集めています。 
     草履、帯等の小物でもかまいません。       (連絡先：沼田 ℡XX－XXXX)  


